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«Очень спортивная 

территория»
Первый многофункциональный комплекс на месте старого 

стадиона открылся в Бисерти

В Бисертском городском 
округе завершили 
реконструкцию стадиона, 
который теперь превратился 
в современный спортивный 
комплекс. Работы начались 
еще в 2023 году. Общий 
объем финансирования 
на реализацию проекта 
составил порядка 
70 млн рублей. Это первый 
многофункциональный 
спортивный объект подобного 
уровня, который был построен 
в Бисерти. 

Планы строительства со-
временного спортивного объ-
екта на территории муниципа-
литета назрели еще в 2021 го-
ду. Два года подряд местные вла-
сти отстаивали проект на согла-
сительных комиссиях при фор-
мировании областного бюдже-
та, и после того, как нужная сум-
ма была выделена, удалось при-
ступить к реализации. В адми-
нистрации Бисертского город-
ского округа отметили, что стро-
ительство практически полно-
стью велось за счет областной 
субсидии.

Ранее на этой территории 
также была спортивная пло-
щадка – футбольное поле с са-
мопроизвольно образованны-
ми беговыми дорожками.

– Стадион был, но тем не-
многочисленным конструкци-

ям, которые здесь располага-
лись, уже более 50 лет. Конечно, 
можно было заниматься спор-
том, но не на том уровне, кото-
рый сейчас обеспечивает новая 
спортивная площадка. И жела-
ние заниматься у детей совер-
шенно другое, – рассказала «ОГ» 
глава Бисертского городского 
округа Валентина Суровцева.

В итоге новый спортив-
ный комплекс включает в себя 
футбольное поле с искусствен-
ным покрытием, оборудован-
ные волейбольные и баскет-
больные площадки, гимнасти-
ческий комплекс с воркаут-зо-
ной, 300-метровые беговые до-
рожки. На площадке появились 
трибуны для зрителей, четыре 
мачты освещения со светодиод-
ными светильниками, оборудо-
вана система видеонаблюдения. 
Отмечается, что на объекте обе-
спечена доступная среда для ма-
ломобильных граждан.

– Это очень нужный объект, 
в том числе для наших детей, 
он находится как раз рядом со 
спортивной школой, в ведение 
которой и передали площадку. 
Но она будет предназначена не 
только для ребят, которые здесь 
занимаются, это будет основная 
спортивная площадка для про-
ведения всех муниципальных 
мероприятий. На сегодняшний 
день это единственный стадион, 
который соответствует требова-

ниям антитеррористической за-
щищенности, чтобы проводить 
подобные мероприятия, – отме-
тила Валентина Суровцева.

Глава добавила, что местные 
жители уже успели по достоин-
ству оценить новую спортив-
ную инфраструктуру, особенно 
их радует качественное совре-
менное освещение, которое по-
зволяет комфортно заниматься 
и в вечернее время. 

– У нас очень спортивная тер-
ритория, люди занимаются до-
вольно активно, есть и взрослые 
футбольные команды, – подчер-
кнула глава городского округа.  

– Не сомневаюсь, что об-
ретенная Бисертью современ-
ная спортивная инфраструкту-
ра поможет в комплексном раз-
витии территории и выполне-
нии задач, поставленных Пра-
вительством РФ, таких как по-
вышение уровня комфорта жи-
телей малых городов, выпол-
нение национального проекта 
 «Здравоохранение», а также под-
держка новой концепции «про-
винциальности»: не бесперспек-
тивность и депрессия, а иной 
стиль жизни, где центр – человек 
и его потребности, – поделился 
на своей официальной страни-
це  «ВКонтакте» депутат Законо-
дательного Собрания Свердлов-
ской области Алексей Дронов.

Торжественное открытие спортивной площадки прошло на этой неделе
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Отделение бокса спортшколы «Энергия» наконец-то получит 
собственное помещение
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«Детский спорт в Среднеуральске 
будет процветать»

Местная спортшкола 
получит новые помещения
В Среднеуральске подходит к концу капитальный ремонт 
помещений для местной спортивной школы «Энергия». Работы 
в здании кипят с начала августа. Завершить планируется до конца 
сентября. Стоимость работ составит порядка 5 млн рублей. 
Накануне здесь также прошел субботник, на котором более 
50 человек вместе с главой городского округа Среднеуральск 
Алексеем СТАСЁНКОМ начали работы по благоустройству внутри 
здания.

Сейчас в здании бывшего Уральского колледжа метрологии на 
Бахтеева, 23, который является местным филиалом УрФУ, проходит 
полный капитальный ремонт. Несколько помещений было отдано 
в том числе спортшколе «Энергия». В спортивном зале уже сделали 
освещение, частично заменили окна, двери, обновляют сантехнику. 
Заниматься здесь смогут два отделения школы: отделение бокса 
и художественной гимнастики. 

– Новые помещения мы отдаем именно этим отделениям, потому 
что, например, на отделении бокса девять человек у нас входят 
в сборную области, а одна девочка также входит в сборную России. 
То есть дети показывают высокие результаты, но мы не знали, куда 
установить ринг, а без ринга боксер – это не боксер. Теперь, наконец, 
такое место нашлось, – рассказал «ОГ» директор спортшколы «Энергия» 
Игорь Михеев. 

Сейчас здесь уже приступили к установке ринга для отделения 
бокса. Директор добавил, что художественная гимнастика также 
сейчас является перспективным видом спорта, к которому многие 
проявляют интерес, но ранее в учреждении не удавалось найти место 
для размещения необходимых для занятий атрибутов, например, 
гимнастических ковров. В прошлом году их удалось приобрести 
на средства из резервного фонда губернатора Свердловской области. 

– В этом году шесть воспитанниц по отделению художественной 
гимнастики нашей школы выполнили разряд кандидатов в мастера 
спорта, – отметил Игорь Михеев. 

Новое помещение получит также отделение маунтинбайка – 
одного из видов велоспорта. Ребята спортшколы также успешно 
себя в нем проявляют. Только в этом году одна из воспитанниц 
Станислава Тимганова стала победительницей первенства России. 
Под велобазу будут переоборудованы гаражные боксы. Ранее здесь 
стоял автобус спортшколы. В этих помещениях уже делают ремонт 
крыши, кроме того, зальют пол, выложат плитку и утеплят ворота. В 
одном из таких гаражных боксов будут располагаться подвесы для 
велосипедов. 

В общей сложности в организации занимаются 850 ребят по 
11 видам спорта. Во владениях школы находятся спортивный зал, 
расположенный в местном Дворце культуры, ангар, а также лыжная база, 
которую достроили два года назад. Но спортшкола уже много лет грезит 
об отдельном профильном здании. 

– Хотелось бы новый спортивный объект. Городу с населением 
в 25 тысяч человек не хватает ФОКа. Сейчас мы что-то делаем своими 
силами. Все, конечно, ценят проводимые обновления, например, тренер 
по маунтинбайку очень рад, что у отделения появится свое место и что 
наконец-то появится ринг, все родители тоже только «за». Детский 
спорт будет процветать в городе Среднеуральске, – заключил директор 
спортшколы Игорь Михеев.


